

miércoles, 08 de mayo de 2024

# La Diputación participa en la 22ª Feria de la Ciencia con contenidos de educación ambiental sobre biodiversidad, cambio climático, contaminación por plásticos, ahorro de agua y naturaleza en la provincia

Gonzalo Domínguez en la inauguración del certamen, que se celebra hasta el viernes en FIBES



Descargar imagen

Gonzalo Domínguez, a su llegada a FIBES, saludando a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional

El diputado provincial de Servicios Públicos Supramunicipales, Gonzalo Domínguez, ha participado hoy en la inauguración de la 22ª Feria de la Ciencia, junto a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional de la Junta de Andalucía, Patricia del Pozo, y personalidades representantes del Ayuntamiento de Sevilla y de la Universidad de Sevilla, así como de Josechu Ferreras y Guadalupe Jiménez Leira, codirectores del certamen que promueve la Sociedad Andaluza para la Divulgación de la Ciencia, con participación de la Fundación Descubre.

La Feria de la Ciencia, que en su edición 2024 se celebra en el Palacio de Congresos y Exposiciones de Sevilla, FIBES, hasta este viernes 20 (horarios de 10 a 19 horas, hoy y mañana jueves, y de 10 a 20 horas, el viernes), es un evento en el que alumnos de centros educativos andaluces,

personal investigador universitario, empresas, profesores y diferente organismos y entidades públicas, desarrollan un espacio de comunicación para el intercambio, divulgación y comunicación de conocimientos científicos, técnicos y medioambientales. Además, se presentan proyectos de divulgación científica y tecnológica al público general que visita la muestra.

‘La Diputación de Sevilla participa en la Feria de la Ciencia desde 2016, con un stand gestionado por las monitoras y monitores de Educación Ambiental del Área de Servicios Públicos Supramunicipales, en el que

mostramos nuestras aportaciones en aspectos relacionados con temas medioambientales, tanto de la propia Institución como de los alumnos de nuestros centros educativos, como el IES Hispalis, cuyo alumnado presenta sus proyectos también en la Feria', ha explicado Gonzalo Domínguez.

Para el diputado, 'es un placer estar aquí hoy y ver la cantidad de niños y niñas de la provincia, que llegan a nuestro stand y que interactúan con nuestro personal. Como lo hace también el público general, que se interesa por conocer qué estamos haciendo en materia de educación ambiental en el ámbito de la provincia'. Domínguez ha querido poner el foco en esa labor divulgativa que realiza la Diputación, 'de la mano de los monitores y monitoras ambientales, en una tesitura en la que tenemos que pensar detenidamente en el cambio climático y sus consecuencias cercanas en nuestro hábitat local y qué respuestas podemos dar cada uno de los sevillanos y las sevillanas para preservar la biodiversidad en la provincia'.

#### PROMOVER LA EDUCACIÓN AMBIENTAL Y LA CONCIENCIACIÓN CIUDADANA

En el stand del Área de Servicios Públicos Supramunicipales de la Diputación de Sevilla en la 22ª Feria de la Ciencia se lleva a cabo un programa de actividades, que tratan sobre biodiversidad, cambio climático, contaminación por plásticos, ahorro de agua y naturaleza en la provincia. 'El objetivo es el de ofrecer herramientas para que los asistentes se impliquen en la problemática que estos temas plantean, de una forma lúdica, participativa y reflexiva y, para ello, recurrimos a actividades de dinamización, micro talleres y juegos de libre participación', precisa Domínguez.

'Los temas en los que se trabaja en la actualidad desde el Área de Servicios Públicos Supramunicipales se enfocan en la promoción de la educación ambiental y la concienciación ciudadana, mediante la difusión de conocimientos, información, actitudes, valores, comportamientos y habilidades, encaminadas a la protección del medio ambiente en la provincia. Todo ello, encuadrado en unas líneas de actuación: prevención y protección del medio ambiente y salud y promoción y gestión de recursos naturales (biodiversidad, gestión del agua y naturaleza en la provincia)'.